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Banyuwangi - Perda APBD Kabupaten Banyuwangi Tahun Anggaran 2022
disahkan setelah Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten

Ketua DPRD Banyuwangi I Made Cahyana Negara bersama Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani bersama
menandatangani Raperda APBD TA 2022



Banyuwangi bersama Bupati menandatanganinya. Penandatanganan itu
dilakukan dalam Rapat Paripurna  Pengambilan Keputusan DPRD atas
pengajuan Raperda APBD  Kabupaten Banyuwangi Tahun Anggaran (TA) 2022
di Ruang Rapat Paripurna DPRD  Banyuwangi, Selasa (30/11/2021).

Rapat paripurna yang dipimpin oleh Ketua DPRD Banyuwangi I Made Cahyana
Negara yang didampingi dua wakil ketua H.M. Ali Mahrus dan Ruliyono yang
sekaligus menjadi juru bicara Badan Anggaran DPRD Kabupaten Banyuwangi. 

Sebagai Juru bicara Banggar, Ruliyono menyampaikan resume ringkasan hasil
pembahasan  terhadap Raperda APBD  Kabupaten Banyuwangi TA 2022, antara
lain mengungkapkan proses dan tahapan pembahasan dimulai dari 
Penyampaian Nota Keuangan Raperda APBD Tahun Anggaran  2022 oleh
Bupati Banyuwangi.

Sampai dengan tahap pembahasan Banggar DPRD dengan Tim Anggaran
Pemerintah Daerah (TAPD) Pemkab Banyuwangi, kemudian dilanjutkan dengan
rapat Finalisasi pembahasan pada 30 November 2021.

"Secara umum dalam pembahasan Raperda APBD Kabupaten
Banyuwangi TA 2022  dapat berjalan baik dan lancar. Semua pertanyaan
Banggar DPRD untuk pos rekening  Pendapatan Daerah khususnya
Pendapatan Asli Daerah (PAD)  telah dijawab TAPD dengan
penjelasan secara rinci sesuai realisasi-nya, termasuk kendala ataupun
hambatan," jelas Ruliyono.

Sedangkan untuk pos rekening belanja, lanjut Ruli, Banggar DPRD memastikan
bahwa program kegiatan di masing-masing Satuan Kerja Perangkat
Daerah (SKPD) antara lain pertanian, pariwisata, UMKM, infrastruktur pekerjaan
umum jalan, pengairan dll, agar betul-betul realistik dan dapat  berdampak
langsung terhadap peningkatan kesejahteraan  masyarakat.

Sementara Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani dalam rapat paripurna tersebut
mengungkapkan secara pribadi dan atas nama eksekutif, kami mengucapkan
terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pimpinan dewan
atas segala jerih payahnya dalam mengarahkan seluruh rangkaian kegiatan
persidangan sehingga pembahasan terhadap raperda tentang APBD TA 2022
dapat berjalan sesuai dengan harapan kita bersama. (HR)


